



## Historique de la cabane

C'est en mai 1976 que le Préfet de la Veveyse a accordé au Groupe des Eclaireurs St-Bernard de Vevey, le droit de construire un pavillon en bois avec couverture en Eternit, ceci en accord avec le Conseil communal d'Attalens.

Le premier bail a été signé pour 4 ans de 1976 à 1980, puis renouvelé tous les 6 ans. Pour mémoire et avec l'aide de Gérard Bourqui, nous vous rappelons que cette cabane était construite sur le site des Ateliers Mécaniques à Vevey dans les années 60 ; elle a ensuite été cédée au Groupe St-Bernard par le chef du personnel des Ateliers, M. Vauthey, dont le fils Jean-Nicolas était alors le chef de groupe.

Elle a été transportée et construite sur le terrain de la Commune d'Attalens grâce à la coopération des deux paroisses de Vevey et d'Attalens, à l'occasion des 25 ans du Groupe St-Bernard. Ce travail a été effectué par une équipe d'anciens Routiers dont certains font encore partie de notre amicale aujourd'hui.



La Commission de cabane a donc été créée et sa convention a été signée en mai 1985 par J.-L. Schubiger, chef de groupe, Daniel Ruchet, Président des Anciens et Jacky Dürrenmatt, président de ladite commission. En septembre 1988, la fusion des groupes St-Martin et St-Bernard a donné naissance au Groupe Scanavin.

Durant toute cette période c'est la famille Dürrenmatt qui a géré la cabane jusqu'en 2011. Les trésoriers suivants se sont succédé : Christian Keller de 1984 à 1994, Alain Favre de 1995 à 2006 puis Alfred Dürrer de 2007 à 2017. Tous ont magnifiquement tenu les cordons de la bourse pour augmenter notre fortune.

Les grosses dépenses ont été couvertes par les Actifs, par exemple en 2005, la construction des escaliers métalliques, portes et éclairages de secours pour assurer la sécurité incendie et permettre l'utilisation des dortoirs.



Nos propres dépenses ont consisté en la construction du couvert sur le gril, le changement des tables, le tableau électrique, la cuisinière, le frigo, les poutres, le toit et les améliorations extérieures.



C'est en 2016 que j'ai pris contact avec le Groupe Scout Veveyse qui se sont tout de suite montrés intéressés par la reprise de la cabane et ses activités.

De nombreux mails et quelques rencontres avec les Actifs de Scanavin, la Municipalité d'Attalens et le Groupe Scout Veveyse nous ont permis de céder définitivement la cabane ce 13 janvier 2018 et de remettre les clés, de la présenter de façon détaillée et de procéder au passage des locations déjà reçues par Daniel Ruchet.

La Tour-de-Peilz, janvier 2018

Roland Chervet